



COMMUNIQUÉ

Le 2CV Méhari Club Cassis devient membre de la communauté du Coq Vert !

Cassis, le 5 Octobre 2022

Le 2CV Méhari Club Cassis fait un pas de plus dans la transition énergétique et écologique en devenant membre actif de la communauté du Coq Vert.

Convaincu que la mise en réseau et le partage d'expérience entre pairs sont indispensables à la réussite entrepreneuriale, Bpifrance et l'ADEME ont lancé la communauté de Coq vert. Leur ambition : créer une émulation collective en faveur de la transition écologique et énergétique (TEE).

Cette communauté regroupe plus de 1000 entreprises engagées dans la transition énergétique et écologique. Cette communauté réunit, fédère, connecte et accompagne près de 1000 dirigeants et dirigeantes convaincus de la nécessité d'agir et ayant placé l'enjeu du climat au cœur de leur stratégie.



Au sein du 2CV Méhari Club Cassis, la RSE, ou Responsabilité Sociétale des Entreprises, est une réalité de tous les jours, notre démarche est volontairement globale et de nombreuses actions ont été mises en place au cours de ces dernières années :

Généraliser la démarche de gestion des déchets

- ✓ Réduction, réemploi et mise en place du tri sélectif

Encourager la Mobilité Durable

- ✓ Transition énergétique avec la fabrication d'un kit Rétrofit « R-FIT »
- ✓ Fabrication d'une méhari 100% électrique « EDEN »
- ✓ Sensibilisation sur la mobilité douce en interne

Promouvoir la réutilisation de pièces existantes

- ✓ Economie circulaire avec la création d'une nouvelle gamme de pièces recyclées « Reborn »

Réduire nos émissions de GES sur l'ensemble de la chaîne de valeur

- ✓ Mesure en cours de l'empreinte carbone de l'entreprise avec le DIAG Décarbon'Action

Biodiversité avec l'implantation de ruches